



**Conseil Départemental du Culte Musulman**

**15 rue de Champagne**

**25000 Besançon**

**[cpcm.doubs@gmail.com](mailto:cpcm.doubs@gmail.com)**

**Président : M Ekici Orhan (06.30.86.08.18)**

**Secrétaire général : M Caciki Mustafa (06.07.19.94.09)**

**Référent interreligieux & laïcité : M Hambli Badreddine (06.99.80.24.25)**

Besançon, le 13/02/2024

Objet : Entrée en carême

À l'attention des fidèles catholiques du diocèse de Besançon,

La Conseil Département du Culte Musulman du Doubs tient à vous exprimer toute son amitié fraternelle en cette période de Carême qui va débiter pour vous demain avec le mercredi des Cendres.

Les divers efforts spirituels auxquels vous allez consentir, tels que la prière, le partage, le recueillement, le détachement, le repentir et nombres d'œuvres encore afin de redonner du sens à nos vies et aussi en souvenir de la traversée du désert pendant 40 jours.

Que cela soit le Carême ou alors le mois de Ramadhan, qui débute pour nous dans quelques semaines, force est de constater que ces périodes d'intenses spiritualités nous sont nécessaires pour revenir à l'essentiel, pour nous former et réformer au moins quelques semaines dans l'année, afin de revenir vers Dieu.

Cette proximité avec notre Seigneur, Créateur des univers, dans nos cœurs et nos actes, ne saurait se faire d'ailleurs sans une attitude similaire envers Ses créatures.

En effet, nos textes respectifs révèlent et relèvent que Dieu est Le Tout Rayonnant d'Amour – *Ar-Râhman*.

Nous nous devons donc, par souci de cohérence, être soucieux des populations les plus vulnérables, faire preuve de miséricorde à l'endroit des personnes dans la misère, dans le besoin et des exclus, victimes de la guerre, du terrorisme et de l'extrémisme partout dans le monde.

Carême et Ramadhan nous incite à inviter aussi nos proches, nos amis, nos voisins et plus largement d'ouvrir nos portes à toutes les personnes afin de déconstruire les préjugés, connaître et apprécier ceux qui sont différents de nous.

Construire cette relation avec bienséance et bienveillance n'est pas juste une option, c'est une nécessité pour préserver notre dignité et nos droits.

D'ailleurs, nous serions sincèrement ravis et honorés de pouvoir vous convier à un repas de rupture du jeûne courant du mois de mars afin de concrétiser ces vœux que nous vous adressons.

De même, cela pourrait être l'occasion d'échanger ensemble sur des actions à mettre en œuvre pour les fidèles de nos communautés respectives telles que la visite de nos lieux de culte ou encore des cycles de conférences.

Nous prions pour vous et demandons à Dieu de vous combler de Ses plus grands bienfaits.

Puisse cette période être bénéfique à tous afin de revenir vers Dieu et L'adorer de la meilleure des manières.

Bien cordialement,

Conseil Département du Culte Musulman du Doubs